

Suite à l'article paru ce jour 23/03/2016 dans la dépêche de Tahiti et intitulé « Violence - Collège Henri-Hiro : un possible débrayage jeudi », dans lequel j'ai été nommément cité, j'apporte ici un démenti sur les propos qui m'ont été attribués relatifs à un débrayage qui était prévu au collège jeudi 24/03/2016.

La journaliste qui m'a contacté pendant deux minutes au téléphone a fait une interprétation erronée de mes propos qui n'engage qu'elle. Il n'est question d'aucun débrayage le jeudi 24/03/2016, la direction de l'établissement et la DGEE ayant accepté de nous recevoir lundi soir pour envisager des solutions à la situation.

Erick AÏSSI – Commissaire Paritaire Snes Fsu